



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

Le nouveau Mazda CX-60 PHEV, de plus de 300 ch, sera présenté le 8 mars 2022

- Le nouveau Mazda CX-60 PHEV sera le nouveau fleuron de la gamme européenne des SUV
- Hybride rechargeable de 2,5 l développant plus de 300 ch, premier PHEV de l'entreprise

Hiroshima/Petit-Lancy, 8 février 2022. Le nouveau Mazda CX-60 PHEV fera ses débuts le 8 mars 2022. Il est le premier des deux nouveaux modèles du « Large Product Group »* de la société à être lancé en Europe au cours des deux prochaines années.

Le CX-60 PHEV témoigne de l'engagement de Mazda en faveur d'une approche multi-solutions de la mobilité durable et du principe de la "bonne solution au bon moment". Il sera complété ultérieurement par le CX-80, qui disposera de trois rangées de sièges.

Le Mazda CX-60 PHEV sera le premier modèle de la gamme hybride rechargeable lancée en Europe à être équipé d'un groupe motopropulseur qui combine un moteur quatre cylindres en ligne de 2,5 litres à essence et un moteur électrique d'appoint - ce qui lui confère une puissance de plus de 300 ch.

Le premier groupe motopropulseur PHEV de Mazda offrira une accélération douce et puissante qui donnera au conducteur plus de confiance et de plaisir dans les situations de conduite les plus diverses.

Pour plus d'informations : <https://fr.mazda.ch/mazda-cx-60/>

*Modèles du Large Product Group : CX-60, CX-70, CX-80 et CX-90